

Sesión del dia 1º de Febrero de 1916

Gómez

Gay

García Martín
Garrido Moreno
Villalobos

Bañedero y
Cardenal

En la sesión de Salamanca, el dia 1º de Febrero, siendo la hora señalada, se reunieron en el salón de actos de esta Corporación, los que lo son de la misma Garrido Moreno secretario del margen, bajo la presidencia del primero y con la asistencia de mí el infraescrito asesos en funciones de Secretario

Seguid el acto de la sesión anterior, fue aprobada, quedando a continuación enterada la Cámara de las asuntos siguientes:

Se haber recibido varios folletos comunicadores de los periodos que se celebraron en Segovia, del 1º al 15 de Marzo próximo, y un ejemplar de las estadísticas de alumbrado y tránsitos que remite el Director General de Propiedades e Inmuebles; de la comunicación que envió la Cámara de Zaragoza, participando en renovación trienal, de los datos que envia la de Comercio de Barcelona, para su entrega a S. Votacione García; de la carta de gracias del trabajador cooperador S. Gaspar Santiago y de hacerse facilitados por secretario a los señores S. Befino y S. Fernando Ponciano, de Vigo, relación de fabricantes de trajes de esta circunscripción.

Así mismo, quedó enterada la Cámara de la comunicación que envia la Dirección General de Comercio, Industria y Trabajo, elevándose aprobando el presupuesto de gastos de ejercicio de esta Corporación para el año actual y de otra de la misma dirección, participando hacerse información de la gestión de estos señores sobre establecimiento de un servicio público y estación telegráfica en la del ferrocarril de estos señores, por cuya favorable resolución procede interesar.

Sobre cuenta de una comunicación del Gobierno Civil de esta provincia y de otra de la misma dirección general



B.9573265

ALCALÁ DE HENARES

el comercio, sobre datos referentes a industrias privadas que estaban en condiciones de auxiliar a los militares, se acordó recoger los datos necesarios y enviarlos a la mayor brevedad.

Después del despacho ordinario, de acuerdo con lo pre-
viamente, los económicos acordó publicar y emitir una circular a los ob-
tadores que cumple con su voluntad sus votos, fijándoles un
plazo para que lo verifiquen, pasado el cual, serán entre-
gados los recibos al Procurador que entra cámara ovi-
naria:

Que se solicite del Ministerio de Fomento una autorización por
la celebración de un certamen de carácter mercantil e
industrial en las iglesias de ferias del año actual y otra del
de Instrucción Pública, para el establecimiento de comunica-
ciones de mecanografías.

Que se gestione de quien proceda, el establecimiento de un
correo directo entre Madrid y Salamanca y viceversa, en los
tramos que se circulen entre las líneas del norte y M. L.;

y que se traigan para la revisión inmediata, los antecedentes ne-
cessarios para el nombramiento de nuevo delegado de estos Ca-
maras en Contalpiedras, por renuncia del que la desempeñaba
el tr. Capdevila propuso, acordándose su conformidad, que se
dirija una comunicación de gracias al tr. Director General de
Comunicaciones por haber establecido el telegrama comercial
de tarifa reducida, aprovechando la ocasión para interiorizar que
los telegramas en el interior de la provincia, vuelven a
disfrutar la tarifa anteriormente fijada.

El tr. General, ocupandole de este asunto de las comu-
nicaciones, interviene para que el establecimiento de la red telefó-
nica provincial, extienda sus oficinas al mayor número de pueblos y
que se conecte en los abonados de la red, mediante las con-
veniencias que proponga oportunas, la facultad de comunicarse
desde su domicilio, con todos los pueblos donde se establezca,
acordándose a propuesta del tr. Capdevila que este asunto se
trate en la diputación cuando se celebre la conferencia

acordada.

El mismo tr. Borrell, solicitó que la Cámara interviniera en el Municipio de Valladolid, el envío de los estatutos y antecedentes sobre establecimiento de una mutualidad contra el gran perro del trabajo, acordándose de conformidad.

A propuesta del tr. Gaytán Vila fue nombrado Vocal cooperador de esta Cámara, en la vacante producida por renuncia de S. Julián Maldonado, o. S. Julio Gómez Moreno y después de dar cuenta de las gestiones realizadas para el establecimiento de las reformas solicitadas en la estación del ferrocarril y no haciendo más asunto, se que tratase se llevó a la revisión de los que entrando la presente acta que firmó con el tr. Presidente y certificó; así como de que quedó hecho de su oficio de la Cámara de Señores, acompañando un ejemplar del cuestionario formulado por la dirección general de Comercio, Industria y Trabajo se acordó sea contestado por una comisión compuesta de los tres Gaytán Vila y Barcelos.

Sesión del día 14 de Febrero de 1916

Delfín
dijo Ambrosio
Goyz
García Martínez
Peláez
González Moreno
García González
Márquez
Gaytán Vila

En la ciudad de Salamanca el día 14 de Febrero, siendo la hora señalada se reunieron en el salón de actos de este Congreso los que lo son de la misma invitados al margen bajo la presidencia del primero y con la asistencia de mi el infrascrito asesor en funciones de secretario

Secretario y apoderado del actor de la sesión anterior que consta informada la Cámara de haberme recibido e informar de las operaciones verificadas por las sucursales del Banco de España en esta ciudad en el año anterior